

Le premier parc de panneaux photovoltaïques de Matanzas est relié au réseau électrique national



La Havane, 25 juillet, (RHC).- Le premier parc de panneaux photovoltaïques de Matanzas, une province de l'Ouest de notre pays vient d'être relié au réseau électrique national.

Réunissant un peu plus de 8 mille 500 panneaux photovoltaïques, ce parc a une puissance de 2,2 mégawatts.

Cette installation permettra d'économiser près de 800 tonnes de combustible par an et réduira l'émission de gaz à effet de serre équivalant à 2 mille 300 tonnes de dioxyde de carbone.

Cuba consent de grands efforts au développement des sources d'énergie renouvelable. Le but est de les faire produire d'ici 2030 24% de l'électricité dont a besoin le pays.

L'ingénieur Yosuan Ortega, directeur du programme des sources d'énergie renouvelables à la compagnie d'électricité a avancé que deux autres installations similaires sont en cours de montage à proximité de Cardenas, une ville sur la côte nord de la province de Matanzas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/167617-le-premier-parc-de-panneaux-photovoltaiques-de-matanzas-est-relie-au-reseau-electrique-national>



Radio Habana Cuba